
FAS 通信 27.6.30 号  一般社団法人 福井県情報システム工業会 事業報告 

（平成２７年度 第１四半期分） 

４/1３（月） 
[ウエルアオッサ] 
14:00～15：00 
 
 
 
 
 
 
15:00～16：30 
 
 

第１回 オープンデータ勉強会の開催 
オープンデータに関する勉強会を実施することとし、単なる勉強会でなく、各企業に役立つアウト
が出さることを目的に実施することとした。 
今回は、勉強会の主旨、目的、今後の進め方等について論議しました。 
なお、座長を向井総務担当副会長に、副座長に福野理事を選任した。 
出席者：理事１５名、事務局２名 
議 題：目的…ビジネスモデルができ各企業に役立つアウトが出せる事。 

進め方…分科会方式とし、全会員いずれかの分科会に加わるこ
ととする。 
（とりあえず勉強会を行うこととし、当面理事全員が参加する
こととした。） 

第２４９回 理事会の開催 
今回の理事会は、総会開催に関する諸事項についての検討が主題になり
ました。 
異動による理事の変更があり、後任及び新規の承認をしました。 
現在の会員数は、４０となりました。 
出席者：理事 ２０名、監事 ２名、事務局 ２名 
議 題：１．役員の変更について…ドコモ北陸福井支店 西田彰一氏、福井ネット㈱ 杉谷宏之氏 

北信テレネックス 岡田浩司氏、北電情報システムサービス㈱ 田中早奈江氏 
新規に㈱jig．jp 福野泰介氏 を承認した。 

    ２．総会関連 
      ・平成２６年度事業報告及び決算報告 ・平成２７年度事業計画案及び予算案 
      ・総会基調講演 

３．農業ＩＴ分野に関する基本技術研修の実施結果について 
４．福井県インターンシップへの参加について 

 
４/２２（水） 
[工業技術ｾﾝﾀｰ] 
15:00～ 

第１回ふくいＩＴフォーラム２０１５企画委員会への参加 
ふくいＩＴフォーラムの今年度開催に向けて２０１５年第１回目の企画委員会が開催されました。 
構成各団体からの推薦委員の選任を行い、具体的開催方針について検討しました。 
当会からは総務企画部会を主に８名が参加しました。 
今回の開催日程は、１０月８日（木）～９日（金）の２日間となりました。 
出席者：委員 １３名、事務局 ２名 
議 題：１．ＩＴフォーラム２０１５の企画委員の選任 
    ２．ＩＴフォーラム２０１５の開催について 
      （・開催時期・開催テーマ・展示構成・その他変更事項） 
 

５/２１（木） 
[ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ] 
13:30～14：15 
 
 
 
 
 
 
 
14:15～14：45 
 
 
 
 
15:00～16：00 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２回オープンデータ勉強会の開催 
今回は、以下の検討を行いました。 
・福井県に対し、ｵｰﾌﾟﾝﾃﾞｰﾀ化を希望するデータについて優先順位をつけて作成し、県に出したい。 
 ビジネス化が可能なデータ…食品営業許可取得施設情報、福井ブランド、恐竜、橋梁等 
・Facebook ｸﾞﾙｰﾌﾟによる「福井県ｵｰﾌﾟﾝﾃﾞｰﾀ勉強会（仮）」と連携して、ＦＡＳの勉強会を実施する。 
・ｵｰﾌﾟﾝﾃﾞｰﾀセミナーを開催する。 
 開催月日：７月１４日（火） 開催場所：アオッサ 
講師：総務省ｵｰﾌﾟﾝﾃﾞｰﾀ戦略担当 井幡晃三氏 
演題：２０２０年に向けたオープンデータ・ビックデータ活用戦略 
 
第２５０回理事会の開催 
今回の理事会は、総会開催の最終チェックが主題となりました。 
出席者：理事 ２０名、監事 １名、事務局 ２名 
議 題：１．総会資料について 
 
第４０回総会の開催 
平成２６度の事業報告及び収支報告、平成２７年度の事業計画及び収支
予算の審議とともに人事異動等で変更となった５名の理事と新規１名
の選任を行いました。 
議案は全会一致で承認され今後実施に移行されます。 
総会終了後基調講演と懇親会を行いました。 
（詳細は、ホームページをご覧ください。） 
出席者：会員 ３２名、委任状 ８名、事務局 ２名  

（現在の会員数は４０） 
議 案：１．平成２６年度事業報告及び平成２７年度事業計画（案） 
    ２．平成２６年度収支決算報告及び平成２７年度収支予算（案） 
    ３．役員の変更 



 
16:15～17:15 
 
 
 
17:30～ 
 
 

４．入会金及び会費の一部改正（報告） 
 
基調講演：演題：未来を描き、今やるべき事～次の時代をつくる企業になるために～ 
     講師：日本ユニシス㈱ 代表取締役執行役員ＣＭＯ 平岡 昭良 氏  
     参加数：５４名 
 
懇親会：来賓 １３名、会員 ５３名 （６６名参加） 
 
 

５/２６（火） 
[福井県産業情報 
ｾﾝﾀー］ 
15:00～16:15 
 

第１回ふくいソフトウェアコンペティション２０１５検討委員会 
ふくい産業支援センターが主催する「ソフトウェアコンペティション２０１５」の開催に関する諸
課題に対処するための検討委員会を以下により開催しました。 
主な検討結果は、以下のとおりでした。 
出席者（敬称略）  ：当会…藤井理事、小森理事、東理事、岡田理事及び事務局 

  ふくい産業支援センター…藤田部長、大木主査、大西主事 
検討決壊： 
 ・応募資格…中学生の参加に関しては、アイディアソン・ハッカソンの実施を検討する。 
・ＩＴ連からのハッカソン等への技術者派遣要請については、詳細が決定次第検討する。 
・ＩＴ連会長賞は、３万円に増額する。 
・大賞受賞者を対象に、企業プレゼンテーションを実施する。 
（ＩＴ連 賀詞交歓会の前に実施する。平成２８年１月１９日（火）） 

 
６/６（土） 
[ｼﾞｬﾊﾟﾝｾﾝﾄﾗﾙｺﾞﾙﾌ
倶楽部] 
9:03～ 
 

第１回（一社）福井県情報システム工業会交流ゴルフコンペ 
会員交流事業の一環として、総務企画部会の主管で以下のとおりゴフルコンペを実施しました。 
開催日時：平成２７年６月６日（土） ９：０３スタート 
開催場所：ジャパンセントラルゴフル倶楽部 
参加者数：１５名 
入賞者等：１位…高橋 章氏、２位…寺井 孝美、３位…相馬 信博、ベスグロ…進藤 哲次 
     ニアピン…水島 一史、進藤 哲次、ドラコン…小山 公一郎、進藤 哲次 

ブービー…山崎 貞人 
 

６/２５（木） 
[ﾕｱｰｽﾞﾎﾃﾙﾌｸｲ] 
16:00～17:00 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
17:00 懇親会 

平成２７年度 福井県ＩＴ産業団体連合会役員会への参加 
役員会 
福井県ＩＴ産業団体連合会の構成団体として、当会から８名が参加しました。 
①２６年度一般会計の収支報告では、当期収支差額-115,043 円。ＩＴフォーラムは、収支差額、
-24,881 円との報告があった。 
②福井県情報産業協同組合の解散により、ＩＴ連は、当会とソフトパーク協同組合の２団体での構
成となりました。また、会長は、北川会長から進藤ＦＡＳ会長にバトンタッチされました。 
③ＩＴフォーラム２０１５は、３３企業団体、５２小間での開催予定との報告があった。 
又特別企画は、ロボット・航空・宇宙をテーマにテクノフェアーと合同実施することとなりました。 
④ふくいソフトウエアコンペティション２０１５については、会長賞の増額・審査員の派遣及び 
大賞入賞者を対象に、企業プレゼンテーションを実施することとしました。 
出席者：理事 １５名、監事 ２名、事務局 ２名 
議 題：１．平成２６年度事業報告、収支決算報告、監査報告 
    ２．組織の変更について 
    ３．ふくいＩＴフォーラム２０１５の開催について 
    ４．ふくいｿﾌﾄｳｴｱｺﾝﾍﾟﾃｨｼｮﾝ２０１５について 
懇親会：参加数 １５名 
 

 

次回予定 

 7 月 14 日(火) 理事会（14：30～）、講演会（15：30～17：30）、交流会（17：30～）於:アオッサ 

 


